

Flamenco - Mediterráneo - 14/12/2015

FLAMENCO

→ Aprender las claves del flamenco a distancia es posible, un año más, gracias a la colaboración entre la UJI y la Universidad de Cádiz. Cualquier interesado de Castellón podrá acceder al curso Flamenco en Red, impulsado por la universidad gaditana. El objetivo es profundizar con más información y herramientas en el conocimiento y difusión del flamenco. La matrícula se cierra el 15 de enero; y las clases se imparten del 19 de enero al 20 de abril.
